



TRASCENDIÓ

Que en medio de la polémica entre México y Estados Unidos por el fentanilo, Presidencia prepara una apretada agenda para el próximo domingo cuando nuevamente visitarán México legisladores estadounidenses, pero ahora para conocer el proyecto del Istmo en Veracruz, que incluye la llegada de **John Kerry**, enviado para el clima de la Casa Blanca. Sin embargo, el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** busca dejar claro el tema a tratar para que la droga no gane el reflector al plan original de las energías limpias, sobre todo porque el enfrentamiento con los republicanos ha subido de tono desde la semana pasada.

Que presuntamente por "presiones", la Asociación de Bancos de México invitó, desinvitó y volvió a invitar al presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, a la 86 convención en Mérida. El panista fue convocado primero para una destacada participación el viernes 17, pero después le notificaron que siempre no tenía invitación y, finalmente, lo volvieron a llamar, pero solo como convidado al cónclave, sin intervención

a nombre del Congreso General.

Que quien ya está preparado para todo en la concentración del próximo 18 de marzo es el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, quien confirmó su asistencia y dijo estar consciente de que algunos participantes, afines a la 4T, podrían increparlo. Ayer, por cierto, el zacatecano no dejó pasar la oportunidad de difundir su encuentro de "lucidez e historia" con **Porfirio Muñoz Ledo** e **Ifigenia Martínez**, "precursores del movimiento democrático".

Que en otro episodio de la saga INE, el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, **Reyes Rodríguez Mondragón**, presentó un proyecto en el que perfila confirmar la decisión del Comité de Evaluación de excluir a la consejera **Carla Humphrey** de la competencia por la presidencia del instituto. En el proyecto, que se prevé sea votado mañana miércoles, considera infundados todos los alegatos de la aspirante y confirma que podría tratarse de una reelección inconstitucional. ■